



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10  
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10  
z.Hd. des Vorsitzenden  
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 29. November 2019

**Sitzung des BA10 am 16.12.2019**

Antrag der Fraktion Grüne/ödp zum Thema Verbesserung der Nutzungsfreundlichkeit der Stadtbibliothek München durch eine Medienklappe“

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, in der Stadtbibliothek Moosach eine Medienklappe zu installieren.

Begründung:

Die Moosacher Stadtbibliothek erfreut sich hoher Besucherzahlen. Auch das Angebot der Öffnung an Samstagen wird gut angenommen. Eine Medienklappe, wie es auch die Stadtbibliothek in Neuhausen hat, würde die Attraktivität noch weiter erhöhen. Die Nutzer könnten ihre Medien auch außerhalb der Öffnungszeiten abgeben, was für viele Bürger eine Erleichterung wäre.

Fraktion: Grüne/ÖDP

Veronika Kahl

Christine Kalleder

Eberhard Ryba

Anja Scholz-Polisky